



三つの輪が ひろがる つながる



令和4年5月13日(金) 第4号

みわっこパワー全開! 122人の協力で勝利をつかめ!

今年度は、上記のようなテーマで、三輪リンピックに臨みます。

言わずもがな、昨今のコロナの影響で十分な練習はできませんでしたが、限られた条件の中で、できることに取り組んできました。

これは、12日に行われた「キャッチフレーズ」呼びかけ練習の様子です。

当日も、各色のパワーが会場に伝わること間違いなしです!!



ふぶきのように すばやく走りぬける  
ホワイトブリザード



太陽のように もえ続ける  
レッドファイヤー



宝石のように輝け  
エメラルドグリーン



トリのように すばやくかけぬける  
サンダーバード

＝残念なお知らせです＝

14日(土)に三輪リンピックを開催する予定でしたが、近隣の学校、そして本校でもコロナ陽性者や発熱を訴える児童が多数確認されました。当日を楽しみにしていた皆さんには大変申し訳ないのですが、明日の三輪リンピックは6月に延期とさせていただきます。(期日は未定です。)なお、本日、4・6年生は、保健所とも相談の上、給食後下校することといたしました。

どうかご理解いただけますようお願いいたします。

※三輪リンピックの延期は、一斉メールでもお知らせします。